

Bernard Keutgens d'Aleppo à la BRF

"Les troupes du gouvernement syrien conquièrent des zones importantes d'Idlib. Plus de 800 000 hommes, femmes et enfants sont en fuite". Chaque jour, nous recevons des nouvelles d'une telle ampleur que nous avons du mal à en saisir la portée.

La radio belge BRF a invité Bernard Keutgens, focolarino originaire d'Eupen qui a décidé il y a deux ans d'aller vivre à Aleppo, pour rendre compte de la lutte quotidienne pour la survie des habitants d'Alep (et de la Syrie en général).

Jeudi 12 mars, à 19 heures, dans le foyer de la BRF, Kehrweg 11 à 4700 Eupen